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（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和４年度 第２回 白子小学校 学校運営協議会 実施報告書 
 

１ 日時 令和４年６月１３日（月） １４：１５～１５：１５ 

 

２ 場所 コンピュータ室 
 

３ あいさつ（委員長・学校長） 

 

４ 協議内容（○委員の発言，●回答等） 

（１）授業参観の児童の様子について 

○教室がきれい。ランドセルの置き方など感心した。マスクで聞こえにくい。 

子どもにとってマスクはしんどいのでは。 

  ○お互い意見を出し合って，楽しくしている所が見られた。 

  ○久々の参観で，保護者の方も興味をもって見ている感じがした。マスクがなじ

んできているが，今後はマスクをつけないことも考えていく必要がある。 

  ○昔と比べて一クラスの人数が多い。先生も大変である。 

  ●幼保で集団生活をしてきているが，低学年で集中して取り組むことが難しい児

童が見られる。 

 

（２）スクリーンタイムについて 

  ・ゲームの時間が長いことがアンケート結果として出ている。ノーゲームデーと

して生活を見直す取組を考えている。 

  ○２歳でもスマホのアプリが起動できる。親子でルールを決めておかないといけ

ない。大人が与え，それをやらせることで自分の時間を作っている。 

  ○使わない時間に何かゲームやスマホに代わる楽しみがないとまたゲームにも

どってしまう。ゲームに代わる熱中できるものがあるといい。 

  ○親も本を読む機会がないではないか。 

  ●アンケートの結果から，親にノーゲームデーを理解いただく。  

 

（３）連絡 

  ・中庭，幼稚園前樹木の伐採・・・４年生の流木アートの材料にする。 

  ・パソコンの持ち帰り・・・持ち帰る日はランドセルの中身を減らす。 

  ・水泳授業・・・市内中止 

  ・運動会・・・もう少し活動内容を充実して開催できるように検討中 
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  ・自然教室・・・キャンプファイヤーを実施する予定 

  ・ボランティア再開・・・１，２年生の読み聞かせ ２学期以降も実施予定 

              ５年生 家庭科 手縫いの支援 

              ○付けボランティア 

 

教育支援課より 

  ・２年間授業参観ができなかったため，３年生保護者は初めての授業参観だった

が，人数が少なめなのは意外だった。どんな様子か知りたいはずだが。 

  ・読み聞かせが復活できたのはよかった。学校に地域の人たちがたくさん出入り

することで学校はきれいになるし，子どもたちは挨拶をよくするようになる。 

  ・今後は行事の復活や，必要に応じてマスクを外す段階にきている。 

 

全体を通して 

  ○津波避難訓練の際，玄関にあるチューブの浮き輪を全員が避難したという目印 

で正門に掲げることになっていると以前学校運営協議会で話が合った。危機管 

理マニュアルに記載がなかったので，付け加えておくといい。 

 

４ 配布物 

   学校だより３部 

   第３回学校運営協議会開催案内 

 

５ その他 

第３回学校運営協議会開催について 

 

 
 


